

Editorial · Editorial*U. Koch · K. Broich*

- 161 **Das Burn-out-Syndrom**
Burnout syndrome

Leitthema · Main topic · Review articles**Das Burn-Out-Syndrom · Burnout syndrome***D. Korczak · B. Huber*

- 164 **Burn-out. Kann man es messen?**
Burnout. Can it be measured?

U. Walter · C.S. Krugmann · M. Plaumann

- 172 **Burn-out wirksam prävenieren? Ein systematischer Review zur Effektivität individuumbezogener und kombinierter Ansätze**
Preventing burnout? A systematic review of effectiveness of individual and combined approaches

A. Günthner · A. Batra

- 183 **Stressmanagement als Burn-out-Prophylaxe**
Prevention of burnout by stress management

A. Hillert

- 190 **Wie wird Burn-out behandelt? Zwischen Wellness, berufsbezogener Stressprävention, Psychotherapie und Gesellschaftskritik**
How is burnout treated? Treatment approaches between wellness, job-related prevention of stress, psychotherapy, and social criticism

P. Rixgens · B. Badura

- 197 **Zur Organisationsdiagnose psychischen Befindens in der Arbeitswelt**
Reporting of work-related mental health

A.K. Matyssek

- 205 **Gesundheitsmanagement als Führungsaufgabe in der öffentlichen Verwaltung**
Health management as part of leadership in public administration

A. Nienhaus · C. Westermann · S. Kuhnert

- 211 **Burn-out bei Beschäftigten in der stationären Altenpflege und in der Geriatrie. Ein Review zur Prävalenz**
Burnout among elderly care staff. A review of its prevalence

Originalien · Original articles*G. Laude · M. Kist · G. Krause*

- 223 **Referenznetzwerke aus Nationalen Referenzzentren mit assoziierten Konsiliarlaboratorien in Deutschland**
Networks of National Reference Centers and associated Consiliary Laboratories in Germany

P. Cremer-Schaeffer · L. Radbruch

- 231 **Palliativversorgung im Blickwinkel gesetzlicher und regulatorischer Vorgaben in Deutschland**
Palliative care in the light of legal and regulatory requirements in Germany

K. Damm · A. Lange · J. Zeidler · S. Braun · J.M. Graf von der Schulenburg

- 238 **Einführung des neuen Tätigkeitsschlüssels und seine Anwendung in GKV-Routinedatenauswertungen. Möglichkeiten und Limitationen**
Implementation of the new German job role code and its application in claims data analysis. Possibilities and limitations

- A. Heinz · R. Jacob*
245 **Medizinstudenten und ihre Berufsperspektiven. In welcher Facharztrichtung, wo und wie wollen sie arbeiten?**
Medical students and their career choices. Preferred specialty, where and how to work
- I. Behrendt · M. Krawinkel*
254 **Kinder sollten mehr Obst und Gemüse essen. Ergebnisse von PRO GREENS**
Children should eat more fruit and vegetables. Results of PRO GREENS
- T. Zimmermann · H. Kaduszkiewicz · H. v.d. Bussche · G. Schön · K. Wegscheider · J. Werle · S. Weyerer · B. Wiese · J. Olbrich · D. Weeg · S. Riedel-Heller · M. Lupp · F. Jessen · H.H. Abholz · W. Maier · M. Pentzek*
260 **Reliabilität ärztlicher Morbiditätsangaben zu chronischen Krankheiten. Ergebnisse einer Längsschnittstudie im hausärztlichen Bereich**
Reliability of morbidity data reported by GPs. Results of a longitudinal study in primary care
- Aus den Herausgeberinstituten · From the editorial institutes**
- T. Fischer · B. Renisch · K. Broich*
270 **Genehmigungsverfahren von klinischen Prüfungen mit Medizinprodukten. Erste Praxisanalyse des Bundesinstitutes für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM)**
Authorization procedure of clinical trials with medical devices. First practical analysis of the BfArM
- Bekanntmachungen · Announcements**
- Bekanntmachung des Umweltbundesamtes*
278 **Einstufung wassergefährdender Stoffe**
- Bekanntmachung des Umweltbundesamtes*
279 **Richtwerte für die Innenraumluft: erste Fortschreibung des Basisschemas**
- Bekanntmachung des Bundesinstituts für Risikobewertung*
291 **Gesundheitliche Beurteilung von Materialien und Gegenständen für den Lebensmittelkontakt im Rahmen des Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuches**
- Verschiedenes · Miscellaneous**
- 296** **Impressum · Imprint**